
 
Экономичное моторное масло высшего класса для применения во все сезоны. Комбинация базовых масел на основе технологии синтеза 
и  присадок  нового  поколения  с  пониженным  содержанием  сульфатной  золы,  фосфора  и  серы  (Mid  SAPS),  а  также  сниженный  
высокотемпературный коэффициент вязкости (HTHS) гарантируют низковязкое, высокостабильное моторное масло, предотвращающее 
отложения, снижающее потери на трение и оптимально защищающее от износа. Обеспечивает экономию топлива, продление ресурса 
мотора и интервалов смены масла, а также максимальный ресурс трехкомпонентного катализатора (TWC) и угольного фильтра (DPF).

Classifications and Specifications ACEA A1/B1, A5/B5, C2

API SM / CF

Fiat 9.555.35 S1

Honda

Mazda

Toyota

PSA Peugeot / Citroën B71 2290

 
TECHNICAL DATA Characteristics ca. Measurement Method

Температура вспышки 218 °C

Вязкость при 100°C 9,7 мм2/с

Вязкость при -30°C <6600 мПа

Плотность при 15 °C 855  kg/m3   

Класс вязкости SAE 5W-30

Номер цвета ASTM L2,5

TBN (Общее щелочное число) 7,9 мг KOH/г

Потери на испарение 11,7 Вес -/%

Вязкость при 40°C 54,5 мм2/с

Зольность сульфатная <0,8 г/100г

Индекс вязкости 170

Температура кипения -40 °C

 
AVAILABLE PACK SIZE, ARTICLE, LANGUAGES 20 l 4412

60 l 4413

200 l 4414

 
INSTRUCTIONS Follow the operation instruction of the vehicle and engine manufacturers.
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The statements made in this document are made according to our current knowledge. They do not absolve the user from conducting his or her own 
examinations. A legally binding assurance of certain properties or suitability for a specific use cannot be derived from our statements. Possibly existing laws 
and regulations concerning the handling and use of our products have to be observed personally by the user of our products.


